

EntschlieÙung

des Nationalrates vom 20. November 2014

betreffend Stopp den menschenrechtswidrigen Strafen in Saudi Arabien

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Europa, Integration und Äußeres, wird ersucht, sich bei den Behörden Saudi Arabiens mit Nachdruck für die umgehende Abschaffung aller mit den Grundprinzipien der Menschenrechte unvereinbarer Strafen – insbesondere das öffentliche Enthaupten, Steinigen und Auspeitschen – einzusetzen und auch auf internationaler Ebene Verbündete für dieses Anliegen zu suchen.